

# LE SPA

## CARTE DES SOINS



**SOINS**  
**VISAGES**

FACE CARE

**SOINS**  
**CORPS**

BODY CARE

**RITUELS**

**SPA** SPA RITUALS

**SOINS**  
**VISAGES**

FACE TREATMENTS

**COIFFEUR**

HAIRDRESSER

SOINS  
VISAGES  
FACE CARE

## **SOIN FONDAMENTAL DE LA MER**

### FUNDAMENTAL TREATMENTS FROM THE SEA

Offrez à votre peau un bain d'hydratation riche en actifs marins reminéralisants. Dans ce soin professionnel, la Sève Bleue des Océans est associée à l'extrait d'Algues Micro Eclatées Thalgo, pour hydrater et fortifier intensément les peaux les plus assoiffées.

*Treat your skin to a moisturising bath rich in remineralising marine active ingredients. In this professional treatment, Blue Ocean Sap is combined with Thalgo Micro Burst Algae extract to intensely moisturise and strengthen even the thirstiest skin.*

30 MINUTES - 80 €

60 MINUTES - 130 €

## **FORCE OCEAN – SOIN HOMME**

### FORCE OCEAN – MEN'S TREATMENT

Ce soin pour hommes est idéal pour réveiler et dynamiser les teints fatigués. Il associe un nettoyage complet, un gommage signature aux cristaux marins appliqué en digito-pression, ainsi qu'un masque anti-fatigue.

*This treatment for men is ideal for awakening and invigorating tired complexions. It combines a complete cleaning, a scrub with Marine Crystals Digito-pressure energizing signature, as well as an anti-fatigue mask.*

60 MINUTES - 145 €

## COMBLEUR HYALURONIQUE HYALURONIC FILLER

Soin anti-rides asociant acides hyaluronique & colagène marin appliqués aux rolers boosters, pour une efficacité visible, dès le 1er soin. Instantanément, le visage paraît plus jeune, comme décrispé et les rides même instalées semblent lisées.

*Treatment for wrinkles combining hyaluronic acid & marine pro-collageen with Rollers Boosters, for visible effectiveness, from the 1st treatment. Immediately, the face looks younger, relaxed and wrinkles are reduced.*

60 MINUTES - 145 €

## **SOIN EXCELLENCE**

### EXCELLENCE TREATMENT

Ce soin, à l'efficacité immédiate,  
repose sur la technique de modelage exclusive  
« Energilift ». Développée en collaboration avec un médecin  
esthétique, il permet de lisser les rides, lifter le visage  
et redessiner l'ovale.

*This immediately effective treatment is based on the  
exclusive « Energilift » modeling technique.  
Developed in collaboration with an aesthetic doctor,  
it smoothes wrinkles, lifts the face and reshapes jawline.*

60 MINUTES - 145 €

**SOINS**  
**CORPS**  
BODY CARE  
**RITUELS**  
**SPA** SPA RITUALS

# PRODIGE DES OCÉANS – VISAGE & CORPS

## PRODIGY OF THE OCEANS – FACE & CORPS

Vivez l'Expérience Soin Suprême, où innovation et technicité s'unissent avec luxe et émotion. Expérience suprême de Beauté et de lâcher prise, ce Rituel d'exception offre une régénération ultime pour une jeunesse globale et une relaxation profonde.

Les bienfaits revitalisants de l'Intelligence Marine Régénérative, concentré absolu de 63 principes actifs marins – brevet exclusif THALGO – s'associent à un massage visage, inspiré de techniques japonaises ancestrales de lifting manuel, pour lisser visiblement les rides, redonner fermeté et élasticité à la peau.

Le massage corps conjugue des manœuvres libératrices de toute tension pour un relâchement total. Un moment de pur plaisir qui s'étend de la tête aux pieds pour se sentir profondément revitalisé et apaisé.

*Live the Supreme Care Experience  
where innovation and technology unite with luxury and emotion.  
A supreme experience of beauty and letting go, this exceptionnal ritual  
offers ultimate regeneration for overall youthfulness and deep relaxation.*

*The revitalizing benefits of Regenerative Marine Intelligence, an absolute concentrate of 63 marine active ingredients - an exclusive THALGO patent - are combined with a face massage, inspired by ancestral Japanese manual lifting techniques, to visibly smooth wrinkles and restore skin firmness and elasticity.*

*The body massage combines tension-relieving gesture for total relaxation. A moment of pure pleasure that extends from head to toe to feel deeply revitalized and relaxed.*

120 MINUTES - 260 €

## PRODIGE DES OCÉANS – VISAGE PRODIGY OF THE OCEANS – FACE

Ce Rituel de Beauté suprême offre une régénération ultime pour une jeunesse globale. Parfaite alchimie entre efficacité et sensorialité, ce soin prodigue les bien-faits revitalisants de l'Intelligence Marine Régénérative, concentré absolu de 63 principes actifs marins – brevet exclusif THALGO.

En son cœur, le Masque Prodigie des Océans, agissant comme une pure oxygénation repulpante, et son massage spécifique, inspiré du Kobido, technique japonaise ancestrale de lifting manuel, lissoient visiblement les rides, redonnent fermeté et élasticité à la peau. Le visage resplendit d'une nouvelle jeunesse.

*This ultimate Beauty Ritual offers the ultimate in regeneration for overall youthfulness. A perfect alchemy of effectiveness and sensoriality, this treatment provides the revitalizing benefits of Regenerative Marine Intelligence, an absolute concentrate of 63 marine active ingredients - an exclusive THALGO patent.*

*At its heart, the Prodigy of the Oceans Mask, acting as a pure oxygenating plumping, and its specific massage, inspired by Kobido, an ancestral Japanese manual lifting technique, visibly smoothes wrinkles and restores firmness and elasticity to the skin. The face glows with a new youthfulness.*

90 MINUTES - 210 €

## RITUEL ÎLES PACIFIQUES

### PACIFIC ISLAND RITUAL

Eaux cristallines et sable fin, chauffés par le soleil vous attendent sur les îles du Pacifique.

Tel un voyage au bout du monde, profitez du pouvoir reminéralisant de l'Algue des Lagons et abandonnez-vous aux doux effluves de Monoï, pour un moment de dépaysement et de relaxation sans pareil.

*Crystal clear waters and fine sand, warmed by the sun, await you on the Pacific islands. Like a trip to the end of the world, take advantage of the remineralizing power of the Algae of the Lagoons and abandon yourself to the sweet scent of Monoï, for a moment of unparalleled change of scene and relaxation.*

90 MINUTES - 180 €

## RITUEL MER DES INDES

### INDIAN SEA RITUAL

Rituel rééquilibrant inspiré de l'Ayurvédha  
et basé sur la science des Marmas pour retrouver  
une harmonie corps et esprit.

*Rebalancing ritual inspired by Ayurveda and based  
on the science of Marmas to regain harmony in  
body and mind.*

90 MINUTES - 180 €

Paris

# Ella Baché

## NOUVELLES GAMMES NEW COLLECTION

En 2022, le Spa du Kube Saint - Tropez enrichit sa carte de soins avec l'expertise de la marque Ella Baché, pionnière en matière de Nutri-dermologie®, l'utilisation d'actifs alimentaires naturels pour répondre aux besoins nutritionnels de la peau, et qui a fait rentrer le soin dans l'ère de la beauté connectée grâce à la mise au point de technologies révolutionnaires de diagnostic et de soin.

*In 2022, the Spa du Kube Saint-Tropez will enrich its treatment menu with the expertise of the Ella Baché brand, a pioneer in Nutridermologie®, the use of natural food ingredients to meet the nutritional needs of the skin, and which has brought skincare into the era of connected beauty thanks to the development of revolutionary diagnostic and treatment technologies.*

# SOINS VISAGES

## FACE TREATMENTS

## **SKINTEX LAB HYDRA REPULP'**

Le soin réconfortant pour les peaux en manque d'hydratation.  
*The perfect treatment for skin lacking of moisturizing.*

120 €

## **SKINTEX LAB PURE DETOX**

Votre peau est détoxifiée et votre teint plus frais.  
*Your skin is detoxified and your complexion fresher.*

120 €

## **SKINTEX LAB BEAUTICS**

La peau est instantanément apaisée, les rougeurs diffuses  
sont estompées, le teint est harmonisé.  
*The skin is instantly soothed, red patches are reduced  
and the complexion is harmonized.*

120 €

## **SKINTEX LAB MORPHO STRUCTURE**

Redéfinition des volumes naturels du visage  
et réhaussement de l'ovale.  
*Redefinition of the natural volumes of the face  
and enhancement of the jawline.*

120 €

## **SKINTEX LAB ULTRA SUR-MESURE** ULTRA CUSTOMIZED MULTI-MASKING CARE

145 €

# DIAGNOSTIC DE PEAU

## SKIN DIAGNOSIS

Chaque peau est unique et exprime des besoins nutritionnels évolutifs. C'est pourquoi le diagnostic doit précéder toute prescription de soin. Inspiré des appareils de mesure utilisés dans les laboratoires, SKINTEX®DIAG propose le diagnostic de peau Visage & Corps le plus complet. SKINTEX®DIAG est aux professionnels du soin esthétique ce que le scanner est au médecin : il mesure avec précision les caractéristiques visibles de votre peau mais détecte aussi ses problèmes non visibles, en profondeur, en 22 analyses Visage et Corps, photos à l'appui.

Ce diagnostic de peau vous invite à prendre conscience des problématiques de votre peau non visibles à l'oeil nu.

*Each skin is unique and expresses unique nutritional needs. This is why a diagnosis must precede any treatment prescription. Inspired by the measuring devices used in laboratories, SKINTEX®DIAG offers the most complete skin diagnosis for Face & Body. SKINTEX®DIAG is to cosmetic treatment professionals what a CT scanner is to doctors : it accurately measures the visible features of your skin, but also detects its non-visible problems, accurately in 22 face and body analyses, with supporting photos.*

*Become aware of your skin problems that are not visible to the human eye.*

90 €

# COIFFEUR

# HAIRDRESSER

*Le carre de Lio*

# FEMME

## WOMAN

Shampoing, brushing, cheveux courts  
*Shampoo, blow-dry, short hair*

120 €

Shampoing, brushing, cheveux mi-longs  
*Shampoo, blow-dry, shoulder-length hair*

150 €

Shampoing, brushing, cheveux longs  
*Shampoo, blow-dry, long hair*

180 €

Shampoing, coupe, brushing, cheveux courts  
*Shampoo, cut, blow-dry, short hair*

200 €

Shampoing, coupe, brushing, cheveux mi-longs  
*Shampoo, cut, blow-dry, shoulder-length hair*

265 €

Shampoing, coupe, brushing, cheveux longs  
*Shampoo, cut, blow-dry, long hair*

300 €

# MARIAGE & ÉVÉNEMENTS WEDDINGS & EVENTS

Maquillage, coiffure, brushing et chignon

*Make-up, hairstyle, blow-dry, bun*

350 €

# HOMME MAN

Shampoing, coupe, brushing

*Shampoo, cut, blow-dry*

90 €

UN LIEU D'EXCEPTION  
DÉDIÉ AU BIEN-ÊTRE

